

*Pour celui dans le temple duquel la Voûte est étoilée
Dans le temple duquel le Soleil est l'image de Dieu
Dans le temple duquel la Lune se rend chaque mois
Et apporte le message chaque pleine lune,
Et dont celui la Lune chante le message comme mot de seize lettres,
A Sa religion j'appartiens, à Son temple je rends visite,
Son nom j'exprime, dans Sa gloire je vis.
A Lui j'offre le lotus de ma journée,
A Lui j'offre le lotus de ma nuit.*

Ces pensées-semences issues des méditations de la Psychologie Spirituelle du Dr Ekkirala Krishnamacharya donnent le ton du Messenger Lunaire du Cercle de Bonne Volonté. La lune est le principe réflecteur et le symbole du mental. Si elle est pure et claire, elle est en mesure de refléter les impressions venant des cercles supérieurs. Le moment de la pleine lune permet un alignement supérieur, à condition d'être suffisamment équilibré. L'alignement du soleil, de la lune et de la terre dans le ciel aide à faire l'expérience de la magie de la lumière de l'âme et de sa manifestation dans le physique. Le Messenger Lunaire paraît mensuellement au moment de la pleine lune. Il contient des pensées des enseignements de l'éternelle sagesse. Il souhaite inspirer à les réaliser dans la vie pratique.

PERSPECTIVES DE SAGESSE 139 : FONDATION DE LA HIÉRARCHIE ACTUELLE

Formes de l'Enseignant Unique

Le plan le plus élevé de la Création est absolu et par-delà temps et espace. On l'appelle l'existence éternelle ou le 7^{ème} plan de la Création. Il existe en tant que Personne Cosmique Unique qui déverse son amour sur les êtres de tous les plans. Seule la Personne Cosmique est à l'œuvre dans toutes les formes et à travers tous les êtres. Certaines personnes descendent sur terre et vivent dans un corps physique avec la conscience de ce 7^{ème} plan. Elles évoquent la même conscience chez les autres et montrent la manière de vivre la vie selon l'Existence éternelle. Ils l'appellent "La Loi" ou "*Sanatana Dharma*", la Sagesse Éternelle. Ils sont tous des formes de l'Existence Unique, de l'Enseignant Unique, de l'Instructeur Mondial.

Il y a déjà 18 millions d'années, à l'époque Lémurienne, un groupe de grands êtres est descendu sur terre pour doter les humains de sagesse et les aider à surmonter leur emprisonnement dans la matière. Ils sont descendus avec Sanat Kumara et sont les premiers membres fondateurs de la Hiérarchie spirituelle. Certains d'entre eux sont retournés dans leurs propres plans d'existence. Certains des grands Enseignants sont restés sur terre pour former les personnes qui aspirent à la lumière et à une connaissance plus profonde, et pour former des disciples qui deviendront des Maîtres de Sagesse.

La Vérité est toujours la même, car la Divinité est une, mais le langage et les symboles utilisés changent en fonction du temps et de l'espace. La Vérité est transmise dans un langage qui peut être compris par les gens de l'époque. Chacun des Instructeurs Mondiaux a sa propre façon d'invoquer les êtres dans la vie éternelle et de transmettre la sagesse.

La Hiérarchie que nous connaissons aujourd'hui a été créée par Vasishtha. Il est le chef de la Hiérarchie Himalayenne sur le plan supra-cosmique. Vasishtha est un Instructeur mondial qui incarne le principe cosmique *Mitra* ; *Mitra* signifie "ami" en sanskrit. C'est le rayon de conscience qui régit le principe de l'amitié. L'Instructeur mondial d'aujourd'hui, que nous connaissons sous le nom de Seigneur Maitreya, incarne l'énergie *Mitra* sur la planète pendant le *Kali Yuga*, l'âge

sombre, en tant qu'ami de tous les êtres. Maitreya a été nommé Instructeur Mondial par le Seigneur Krishna au début du *Kali Yuga*, il y a environ 5300 ans.

L'Instructeur Mondial, le Seigneur Krishna, avait également sa propre façon de libérer les gens de l'esclavage de leurs limitations et il l'appelait "La Musique". Avec la musique de sa flûte, il était capable d'évoquer l'expérience de la félicité de l'existence dans les âmes de ceux qui l'entouraient. Par la Musique de l'Âme, il imprégnait les êtres et les transformait. Krishna est considéré comme un *avatar*, une descente de la Personne Cosmique. Mais il est également considéré comme la Personne Cosmique elle-même, incarnant la totalité des *dévas* cosmiques, solaires et planétaires, la synthèse de l'univers.

Parasara

Avant que Maitreya ne soit désigné par le Seigneur Krishna pour jouer le rôle d'Instructeur du Monde, il fut bien préparé par son professeur Parasara. Parasara était le fils d'un grand voyant du plan solaire nommé Shakti, et Shakti était le fils du grand sage Vasishtha. Parasara a transmis la sagesse sur la planète lors du cycle précédent de l'humanité.

Dans les premières années de l'incarnation où Maitreya devint l'Instructeur du Monde, il était un jeune et compétent prince de Bénarès. Il était considéré comme beau, vertueux et sage. Son père Divodasa fit former Maitreya, son fils unique, dans tous les arts et sciences de l'époque, l'initia à la sagesse des *Védas* et en fit un expert en *Ayurveda*. Après avoir complété la formation de son père, Maitreya fut envoyé dans les forêts de l'Himalaya, où il servit le sage Parasara pendant une longue période. Maitreya devint ainsi un adepte de l'octuple voie du yoga. Il était capable de transcender la conscience du corps et de travailler à volonté avec son corps subtil.

Lorsque son père le rappela et lui demanda de s'entraîner au maniement des armes, Maitreya lui dit qu'il n'était pas né pour régner mais qu'il avait une autre tâche à accomplir dans la vie. Il demanda à son père la permission de se joindre au travail de l'Instructeur du Monde, et Divodasa

accepta la requête de son fils.

Parasara était un voyant de premier ordre qui pouvait voir au-delà des âges. Il voyait une grande confusion de l'humanité et une rupture de l'ancienne sagesse traditionnelle et des valeurs humaines par les pouvoirs politiques et financiers. Il a voulu préserver la tradition orale de la sagesse en la systématisant sous forme de livres et en formant de nombreux sages. Parasara fut également le premier à prévoir l'arrivée du Seigneur Krishna en tant que huitième enfant. Parasara avait quatre disciples principaux. Maitreya était le plus important d'entre eux. L'un d'eux était son propre fils, Vedavyasa, qui a organisé la sagesse védique en 18 Puranas, et a également composé la grande épopée Mahabharata avec la Bhagavad Gita ainsi que le Bhagavatam. Vyasa savait qu'il n'était pas l'Instructeur du Monde, qu'il n'était pas le huitième enfant au sujet duquel on faisait des prédictions. Pendant 50 ans, Parasara enseigna à Vyasa et à Maitreya la sagesse de la cosmogénèse et de l'anthropogénèse dans une grotte sacrée appelée Sravasti, mais d'une manière ou d'une autre, ce n'était pas le moment pour eux deux. Aucun d'entre eux ne pouvait être initié à la voie de la Présence et de la Synthèse. Ce n'est que bien des années plus tard que Maitreya fut installé en tant qu'Instructeur Mondial par le Seigneur Krishna.

Krishna et Maitreya

Après avoir acquis des pouvoirs grâce au yoga, Maitreya vint voir son maître et lui suggéra de travailler pour la Lumière et de détruire le mal. Le maître lui répondit : "La destruction du mal n'est pas ton travail, mais la transformation du mal en bien. C'est le travail de l'enseignant de transformer l'ignorance en connaissance, l'obscurité en lumière et le mal en bien. La destruction n'est pas le travail car la dualité dans la Création a une raison d'être".

Lorsqu'un membre d'une école de magie noire essaya de détruire Krishna, le contact de la Présence de Krishna l'a transformé et a changé toute sa vision des choses. Il devint un collaborateur du Plan et devint le grand Maître du 7^{ème} Rayon que nous connaissons aujourd'hui sous le nom de Comte St Germain. Lorsqu'au lieu de voir le mal et de le dynamiser par nos pensées, nous voyons le Divin sous-jacent, nous restons en contact avec le Divin.

Lorsque le Seigneur Krishna était sur le point de quitter son corps physique, il était suivi par deux disciples, Maitreya et Uddhava. Krishna leur dit qu'il partait, conformément à la Loi. Uddhava n'était pas disposé à laisser partir Krishna, car sa dévotion allait davantage à la forme qu'au principe du Seigneur. Maitreya pouvait transcender l'attachement à la forme plus facilement et réaliser qu'il n'y a point de mort. Krishna leur donna à tous deux la clé de synthèse et dit à Maitreya : "Il y a un autre disciple, Vidura, qui est dans une sorte d'état de rêve depuis 36 ans parce que je n'ai pas fait ce qu'il attendait de moi. Quand je ne serai plus là, il demandera ma présence et viendra vers toi, et tu lui donneras les enseignements. Ainsi, lui aussi sera comblé. Dans mon mental, je le vois comme une grande lumière dans le Kali Yuga. A travers lui, j'établirai l'aspect administratif de la Loi

Éternelle."

Le Seigneur Krishna communiqua le Plan pour l'avenir à Maitreya et le désigna comme l'Instructeur Mondial pour mener à bien le Plan Divin pour le Kali Yuga. Il lui donna son corps causal supramondain, la robe blanche rayonnante du Christ Cosmique, qui fut également donnée plus tard à Jésus.

Krishna indiqua également que Maitreya recevrait un soutien compétent. Parmi eux, Maru (Maître Morya) et Devapi (Kut Humi) sont les plus importants. La Hiérarchie actuelle a été établie grâce à ce triangle. Ces trois personnes ont été rejointes par deux autres disciples initiés par le Seigneur Krishna, les Maîtres actuels St Germain et Djwhal Khul. Plus tard, le Maître Jésus les a rejoints comme le sixième. Avec Gautama Bouddha, le grand intermédiaire entre Shambala et la Hiérarchie, ils forment un groupe de 7 personnes qui travaillent pour le bien-être de la planète. Ainsi, le travail de base a été établi par l'Instructeur Mondial pour assurer le Chemin de la Lumière dans l'âge des ténèbres. Aujourd'hui, le World Teacher Trust porte le nom de l'Instructeur Mondial et ses membres s'efforcent de suivre le chemin de l'Instructeur Mondial.

Vidura

Après le départ de Krishna, les sages ignorèrent pendant longtemps qu'il avait désigné Maitreya comme Instructeur Mondial et qu'il existait un noyau de Maîtres. Il y avait un grand vide pour les sages, d'autant plus que d'autres grands Fils de Lumière étaient partis. Maitreya créa un ermitage près de Prayaga, sur les rives du Gange. Là, il travailla sur le plan dans une profonde contemplation et attendit le retour de Vidura.

A l'époque du Seigneur Krishna, Vidura était premier conseiller à la cour du roi aveugle Dhritarashtra, son demi-frère, neveu de Maitreya. Mais le roi n'écoula jamais Vidura et même l'insulta. Profondément déçu, Vidura erra durant de nombreuses années, dans un pèlerinage sans but, jusqu'à ce qu'il réalise soudain que sa déception l'avait bloqué tout ce temps. Plein de remords, il demanda intérieurement à Krishna de le réveiller de son cauchemar. Il voulut revoir Krishna et rencontra Uddhava près de Dwaraka. Uddhava lui expliqua que Dwaraka avait sombré dans la mer et que Krishna avait parlé de Vidura avant sa transition. Uddhava accompagna Vidura auprès du Seigneur Maitreya. Vidura posa de nombreuses questions à Maitreya. Maitreya dissipa toutes ses confusions et lui donna la connaissance de la cosmogénèse et de l'anthropogénèse. La grâce de Maitreya fit de lui un grand initié et lui permit de rejoindre le Plan en tant que Mahachohan pour guider l'évolution de la civilisation.

Sources : K.P. Kumar : *Doctrine of Eternal Presence*, Dhanishta Editions ; div. notes de séminaires / E. Krishnamacharya: *Man Sacrifice; The World Teacher. Advent of Lord Krishna*. Kulapathi Book Trust, Visakhapatnam, Inde (www.aquariusbookhouse.com).



La Bonne Volonté est contagieuse !

Le Messager lunaire paraît en français, allemand, anglais et espagnol. Si vous le désirez, nous vous inscrirons dans notre registre d'envoi (guter-wille@good-will.ch). Autres informations : www.good-will.ch . Si vous ne voulez plus obtenir la lettre, informez-nous s.v.p. Cercle de Bonne Volonté